
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung 2024 

 

Datum:  14.02.2025 

Ort:  Vereinsheim des TVE Sporthalle Ostpreußenstraße 

Beginn:  19:30 Uhr 

Ende:  20:15 Uhr 

Anwesend: siehe Teilnehmerliste, 

vom Vorstand des TVE Algermissen: Ann-Christin Bennardo, Uwe Schäfer 

 

Punkt 1 der Tagesordnung - Begrüßung 

Der stellvertretende Abteilungsleiter Henrik Benedickt-Wichers begrüßt alle Anwesenden und eröffnet 

die Veranstaltung. 

 

Punkt 2 der Tagesordnung – Berichte des Vorstandes 

Henrik Benedickt-Wichers berichtet über die 2024 durchgeführten Aktivitäten und Veranstaltungen der 

Tennissparte. 

Die Plätze waren ab dem 20.04.2024 bespielbar. Der Saisonauftakt wurde am 27.04. mit einem Mini-

Mixed gefolgt von Grillwurst begangen. Auch 2025 soll es wieder eine Saisoneröffnung geben. Das 

traditionelle Schleifchenturnier fand traditionell am Pfingstsonntag statt.  

Ab Juli war die Reservierung der Tennisplätze mit der App Court4u möglich. Das System hat sich 

bewährt und wird weitergeführt, neue Mitglieder müssen sich registrieren und die App freischalten 

lassen. Ab dem 1.06. wurden die Herren Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Bedauerlicherweise fand 

auch im letzten Jahr keine Damenkonkurrenz auf Grund mangelnden Interesses statt.  

Die Beteiligung am Schützenfestumzug war steigerungsfähig, für ein lebhaftes Vereinsleben wünscht 

der Vorstand sich ein größeres Engagement der Mitglieder. 

Es gab mehrere Arbeitseinsätze zur Platzpflege und die Herren 30 Mannschaft hat sich um die 

Moosbekämpfung auf den Plätzen gekümmert. 

Am 8.09. hat sich die Sparte an der Aktion Algermissen bewegt sich beteiligt. Die Aktion war sehr gut 

besucht und war eine Bereicherung für die Sparte und den ganzen Verein. An dieser Stelle ein Dank an 

die Trainer, die den ganzen Tag zur Verfügung standen  
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Im Herbst wurde von den Mitgliedern bei einem Arbeitseinsatz eine neue Hecke gepflanzt (Platz 1 zum 

Sportplatz). Das Ende der Saison feierten einige Mitglieder mit einem Boßel Nachmittag und einem 

gemeinsamen Essen. Abgerundet wurden die Veranstaltungen mit dem Weihnachtsdorf, welches sehr 

gut besucht war. Die Tennissparte hat insgesamt 47 l Glühwein ausgeschenkt. 

Für den Platzaufbau ist, wie im letzten Jahr, die Firma Fiedler beauftragt. 

 

Der Sportwart Josef Baumann gibt einen kurzen Abriss über die vergangene Punktspielsaison. Es 

waren 6 Erwachsenen Mannschaften am Start mit unterschiedlichem Erfolg. Hervorzuheben ist der 

jeweils zweite Platz der Herren 30 in der Bezirksklasse und der Herren 40 in der Regionsklasse. Leider 

ist die Herren 50 abgestiegen. Für das Jahr 2025 sind wieder die gleichen Mannschaften gemeldet. 

Damen 40, Damen 50, zwei Herren 30, eine Herren 40 und Herren 50 Mannschaft. 

Der Mitgliederwart Cristian Pahlke berichtet über den Stand der Mitgliederzahlen. Im Jahr 2024 gab es 

11 Eintritte und 27 Austritte. Insgesamt sind die Mitgliederzahlen seit Jahren rückläufig, so dass die 

Sparte im Moment nur noch 118 Mitglieder hat. Besonders hervorzuheben ist die geringe Zahl der 

Kinder und Jugendlichen. 

Wolfgang Weitzker verliest den Kassenbericht 2024. Die markantesten Ausgaben sind die 

Instandsetzung der Plätze mit 5081,64 €, die Anschaffung einer neuen Küchenzeile mit 2170,92 €, 

und die Tilgung des virtuellen Darlehens beim Hauptverein mit 2000 €. Des Weiteren kosteten die 

Bälle für den Punktspiel – und Trainingsbetrieb insgesamt 1.205,21 €. Erfreulich war die Einnahme 

von 415 € aus dem Fußballturnier 2024. 

Der vollständige Kassenbericht ist dem Original-Protokoll als Anlage beigefügt, wird auf der Homepage 

jedoch nicht veröffentlicht. 

Wolfgang Weitzker informiert die Versammlung darüber, dass er im Jahr 2026 nicht zur Wiederwahl zur 

Verfügung steht. 

Punkt 3 der Tagesordnung – Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferin Sonja Pahlke und Katharina Klug können nicht an der Versammlung teilnehmen. 

Henrik Benedickt-Wichers verliest den schriftlichen Bericht der Kassenprüfer Die Kasse war sehr 

übersichtlich und nachvollziehbar geführt. Henrik stellt im Namen der Kassenprüfer den Antrag den 

Kassenwart und den Vorstand zu entlasten. Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

Punkt 4 der Tagesordnung – Wahlen 

Janna Rissmann, Christina Witte und Catrin Baumann stehen nicht mehr als Beisitzer zur Verfügung. 

Henrik Benedickt-Wichers bedankt sich mit Blumen und einem Präsent für Catrin Baumann, bei den 

ausscheidenden Beisitzern für die langjährige Mitarbeit im Vorstand. 

Zur Wahl stehen dieses Jahr folgende Posten: 

- Abteilungsleiter*in 

- Mitgliederwart*in 

- Jugendwart*in 

- Beisitzer*in 

- Kassenprüfer*in 

Christian Pahlke übernimmt die Wahlleitung. 

Als Abteilungsleiter stellt sich Robert Caspary zur Wahl. Robert wird einstimmig wiedergewählt. 
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Die Wahlleitung geht an Robert Caspary über. Zur Wahl steht der Mitgliederwart. Christian Pahlke 

kandidiert erneut und wird von der Versammlung einstimmig für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. 

Für den Posten des Jugendwartes wird Fabian Lindberg vorgeschlagen und einstimmig von der 

Versammlung gewählt. 

Als neue Beisitzer werden Jenny Wulkopf, Tobias Foit und Monika Linkogel im Block einstimmig 

gewählt. 

Als Ersatz für die ausscheidende Kassenprüferin Sonja Pahlke wird Gundula Amelsberg einstimmig für 

zwei Jahre als Kassenprüferin gewählt. 

Alle gewählten Mitglieder nehme die Wahl an. 

 

Punkt 5 der Tagesordnung – Trainingsbetrieb 2025 

Henrik erläutert der Versammlung, dass der Vorstand und auch Stimmen der Mitglieder sich für einen 

Umbau des Trainingsbetriebes hin zu einem professionellen Anbieter ausgesprochen haben. Aus 

diesem Grund hat der Vorstand Kontakt zu dem in Sehnde ansässigen Unternehmen B.E.A.T. 

aufgenommen. Es soll ausgelotet werden, ob eine Kooperation zwischen der Tennissparte und dem 

Unternehmen sinnvoll ist und welche Bedingungen und Kosten auf die Sparte zukommen werden. 

Vorteile der Zusammenarbeit ist ein schlüssiges Konzept mit entsprechender Werbung in Gemeinde, 

Schulen und Kindergärten, Schnuppertraining, ausgebildete Trainer und die zwischenzeitliche 

Bekanntheit des Unternehmens, die vielleicht auch zur Bindung neuer Mitglieder beitragen könnte. 

Natürlich müssen sich genügend Interessenten finden, der Vorstand wird die Mitglieder zeitnah über die 

Möglichkeiten und Kosten unterrichten. Tobias Klinkenberg merkt an, dass B.E.A.T. neben dem reinen 

Tennis Training auch noch weiterreichende Fitnessangebote im Programm hat und das das 

Unternehmen über eine Tennishalle verfügt und damit auch ein Wintertraining angeboten werden 

könnte. Zudem gibt es vom Hauptverein auch einen Beitrag zu den Kosten der Trainerstunden. Geplant 

sind Info-Veranstaltungen auf der Anlage. 

Punkt 6 der Tagesordnung - Termine/Verschiedenes 

Henrik weist darauf hin, dass es ein vorrangiges Ziel sein muss das Vereinsleben und die Geselligkeit 

mehr zu fördern. Aus diesem Grund werden die Veranstaltungen für das kommende Jahr frühzeitig 

bekannt gegeben, um Terminüberschneidungen der Mitglieder zu vermeiden.  

Der Kaffeeklatsch mit Tennis unter der Leitung von Christiane Gogol soll weiter gefestigt werden. Es 

soll eine mannschaftsübergreifende Feierabendrunde für die Herren ins Leben gerufen werden. Die 

Herren 40 planen die Organisation eines LK-Turniers. Aus diesem Grund wird Fabian Lindberg beim 

TNB den LK-Führerschein machen, um solche Veranstaltungen verantwortlich mit organisieren zu 

können. Desweiteren ist das Aufstellen eines Schaukastens vor der Anlage geplant, um Informationen 

über die Sparte wieder direkt vor Ort publik machen zu können, da nicht jeder die Homepage besucht. 

Andreas Schneider regt an eine Chatgruppe ins Leben zu rufen, um das Suchen nach Spielpartnern zu 

erleichtern. Der Vorstand wird den Vorschlag prüfen, sieht aber die Gefahr der Grüppchenbildung, 

offene Spielertreffs sind vielleicht besser geeignet. 

 

Protokollführung: Catrin Baumann 


